



Abierto el plazo para presentar candidaturas a la quinta edición de los premios 'Somos el Este'

- Estos premios reconocen la labor de entidades, personas y colectivos relevantes del distrito en diferentes áreas

Málaga, 12 de marzo de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Junta Municipal del Distrito Este, ha abierto el plazo para presentar las candidaturas a los V 'Premios Somos el Este' hasta el próximo 10 de abril. Estos premios tienen como objetivo reconocer y distinguir la labor de aquellas entidades, personas y colectivos del distrito que hayan realizado alguna contribución significativa en diversos campos de actuación.

Las candidaturas para esta edición se pueden presentar a través del correo electrónico eventosdistrito2@malaga.eu indicando en el asunto 'Premios Somos El Este 2025' y con los datos identificativos de la persona, entidad o colectivo propuesto. La solicitud deberá estar acompañada con un dossier con la memoria explicativa de la actividad o trayectoria que motive su presentación, así como de la documentación gráfica o de otra índole que se considere oportuna para la valoración de la candidatura.

1/2

Al igual que en años anteriores, a esta nueva convocatoria podrán concurrir personas a título individual, grupos, asociaciones y entidades residentes o que desarrollen su labor en el Distrito Este de Málaga que hayan destacado en las siguientes modalidades:

- Arte
- Cultura
- Economía y empresa
- Medioambiente
- Social y solidario
- Deporte
- Valores humanos
- Ciencia y Sociedad
- Promoción de Málaga en el exterior

El Balneario de los Baños del Carmen acogerá la gala de entrega de reconocimientos a



los premiados el día 9 de mayo. En la edición de 2024 los galardonados fueron los siguientes: Miguel Ángel Oeste, en Arte; José Antonio Sánchez (Rubio José), en Cultura; Gema García Mata, en Deporte; Hermanas Carmelitas del Sagrado Corazón de Jesús, en Social y Solidario; La Cheesequería, en Economía y Empresa; Juan Ángel Bellón Saameño, en Ciencia y Sociedad; MariCarmen Casa Playa, en Promoción de Málaga en el Exterior; Platero Green School, en Medioambiente; Manuel Peláez Santiago, en Valores Humanos; y Francisco Martín Aguilar, como Vecino Comprometido.